

はと 鳩の峯

NO.69
2024
3.1

令和6年3月1日



八坂神社中向鬼火・厄男女火入れ式

目次

祝 二十歳のつどい	2P
祝 還暦厄除け祈願	2P
連載その㉕	3P
ごみゼロを目指して	3P
グラウンドゴルフ大会	3P
中向サロン	3P
ふるさと応援寄付	4P
応援寄付金で購入しました	4P
西校を解体しました!	4P
eスポーツ体験会	4P
編集後記	4P

お焚き上げ 1月21日(日)

辰年の迎春、1月21日に中向独自で「お焚き上げ」がサロンの一環として行われました。

1月7日に振興会で予定された鬼火が天候不良のため、中止され替わりの行事に約20名(50代~90代)の参加で炎を囲み正月の和みの場となりました。



令和6年1月3日(水) 高浜コミュニティセンター

二十歳のつどいを終えて

松本 崇太

二十歳となり、天草地区の二十歳のつどいに参加し、久しぶりに友、恩師の先生と再会でき充実した時間を過ごすことができました。ここまで成長できたのは、両親をはじめ支えてくださった、たくさんの方々のおかげです。大人として自覚を持ち、それぞれの道でさらに飛躍し立派な大人になります。

祝「還暦厄除け祈願」



令和6年1月2日(火) 高浜八幡宮

還暦同窓会

昭和39年度生まれ 松本 安彦

3年続いたコロナ禍も終わり、令和6年1月2日、還暦同窓会を開催しました。私たちの同窓会は天草中学校の同窓会で行うこととし、45名の懐かしい顔が新春の光り輝く高浜八幡宮に揃いました。中学校卒業以来45年ぶりに会う友もいて、みんなが笑顔、笑顔。澄み切った青空の中、八幡様から見る高浜の街に心を癒され、第二の人生の幕開けに、心を新たに、それぞれの誓いを立てた一日でした。

連載

その㉕

京都府立大学 文学部歴史学科 東 昇

唐芋作の指導をする藩役人

前回に続いて、島原藩役人の巡回を取り上げます。寛政九年（一七九七）六月一〇日、目附三原正右衛門が昼高浜に到着しました。三原は、高札を大切に御触を読み聞かせるよう指示し、その後、稲の根付の時期、苗立・唐芋作・漁・塩浜・皿山について質問しています。

唐芋作に関する三原と村役人の会話をみていましょう。村「当年はひどくつる立ちが悪く、先日から雨はあるが植え付けできず、ようやくこの間の雨で少し植え付けできた」。三原「植え付けは三分一くらいか、今月中に植え付ければよいのでは」。村「ようやく『芋位』に植え付けた。今月中ならば生育も遅れないのでは」。三原「今のうちに畑を打ちあげておき、雨で潤い次第に今月中に精を出して植え付けるように」とある。

このように三原は、唐芋の生育状況に対して質問し指示を与えていました。郡内他村の見分により村の実情を把握し、村人へ指導していたのではないでしょうか。

ごみゼロを目指して

1月18日（木）

高浜地区コミュニティセンター

あまくさカレッジが行われ、ごみの現状と課題 資源物分別の正しい方

法について、講話がありました。

◎生ごみを捨てる際は、水気を切って、新聞紙等に包んで、捨てましょう



講師
天草市天草支所まちづくり推進課
加納連藏 主査

第31回 高浜地区 グラウンドゴルフ大会

令和5年11月12日（日）
天草総合運動公園グラウンド



皆さんの熱気で
ムンムン!
優 勝=白木B
準優勝=上河内A
3 位=白木A



令和6年1月21日（日）

中向サロン



地域の方の高齢化が進み、皆がふれる場が出来ればと感じ、誰でも集える場が月に1回でもあつたらと「中向いきいきサロン」を企画することになりました。年齢を問わず誰でも参加出来、簡単な体操で身体を動かしたり、お茶を飲みながら話をしたり歌を唄ったりと、楽しく過ごせることをみんなで考えながら自由に集える場です。これからも楽しいアイデアを出し合いながら、皆で盛り上げていけたらと思っています。

ふるさと応援寄付

ふるさと応援寄付金で
購入しました♪

高浜地区

(令和5年12月末現在)

人口 909人
男 420人
女 489人
世帯数 541戸

高齢化率(65歳以上)
(61.5%) 559人



川原 明(熊本市)
西岡智彦(東京都)
米田友和(千葉県)
上田幸穂(千葉県)
水野和敏(熊本市)
木本幸徳(大阪府)
山崎和也(愛知県)
根津由美子(埼玉県)
上杉国博(岐阜県)



ボッチャ



プロジェクター

つわものどもの夢の跡… 西校を解体しました!



解体後



思いで多い在りし日の校舎が
生まれ変わります。

今年は正月より能登半島地震と航空機事故と続いた。辰年で世の中も上り調子で行くと思っていただけに残念である。我々もいつ、どこで大きな災害に合うかもしれないと思うと恐くなつて来た。地震の報道を見ているといつ何時、災害が発生しても大丈夫の様に対策だけはしなければと思う今年の始まりだった。

編集後記



令和6年1月30日(火)
高浜コミュニティセンター

eスポーツ体験会